

SPITZEN UND NOTIZEN

Saubere Leistung

Einige Kunden des Schnellrestaurants in der Tankstelle beim Vöhringer A-7-Anschluss scheinen auf saubere Umwelt ebenso wenig Wert zu legen wie auf gesunde Ernährung. Jedenfalls war der meiste Abfall, den Ministranten, Sportler und Feuerwehrler kürzlich an den Straßen bei Illerberg aufgesammelt haben, Verpackungsmaterial aus besagtem Lokal. Insgesamt kamen die Sammler auf 600 Kilo Abfall, darunter auch ein Sack voll Biomüll im Hochstadium der Verrottung sowie eine volle, ungeöffnete Flasche Sekt. Auch ein Geldbeutel samt Geld und Ausweisen wurde aufgeklaut und später im Fundbüro der Stadt Vöhringen abgegeben. Der große Rest der Fundsachen landete in der Weißenhoner Müllverbrennungsanlage. Im nächsten Jahr werde es wieder einen Straßen-Frühjahrsputz geben, kündigte Feuerwehrkommandant **Georg Thalhofer** an, dann organisiert vom Vereinsring.



Der Müll liegt an der Straße – auch bei Illerberg. Foto: Ingrid Weichsberger